

# 12月 すみれだより



2024/12/01

気温もだんだんと低くなってきて、ドングリや落ち葉、秋の実りを感じる季節となりました。お家からもドングリをたくさん持ってきてくださり、ありがとうございます。園でも散歩先で、子どもたちとたくさんドングリを集めて楽しんでいます。「ぼうしついでる ドングリあった!」「これはあかちゃん ドングリかな?」と楽しそうにドングリを拾っていました。このたくさん集まったドングリで、制作を楽しみたいと思います。



～秋の実りに感謝して～

先日収穫感謝礼拝を守りました。くだものになって繋がり、くだものれっしゃを楽しみました。子どもたちが持ってきてくれた、お野菜、果物。礼拝の中で神さまからの恵みに感謝して、おいしく頂こうねというお話しをしました。持ち寄ったお野菜でサラダやカレーライスを作ってもらおうと、自分たちが持ってきたお野菜かな～?と食べるだけでなく、食べ物に興味を持って食事する様子もありましたよ。おやつはミックスジュース! ミックスジュースのお歌を歌いながら楽しんでいました。

さて、12月はイエス様のお誕生をお祝いするクリスマスがやってきます。子どもたちは天使さんになって、イエス様がお生まれになったことをお父さん、お母さんに伝えます。保護者の方の前で緊張もあるとは思いますが、クリスマスのお歌を歌ったり、捧げものを渡しにいたり、クリスマスを迎えることを楽しみに感じられるようにしていきたいと思っています。当日は暖かく見守って頂けたらと思います。よろしくお祈りします。



～クリスマスの飾りを作ろう～

(す1のお友だち)

モールとビーズを使ったひも通して雪の結晶のオーナメントを作ったり、ひもぬいやぬりこみなど楽しんで遊んでいるあそびをしてモビール作りをします。

(す2,3のお友だち)

わかばのお部屋で楽しんで遊んでいるひもぬいやぬりこみやシール貼りでリース作りをします。また、クレパスのぬりこみにも挑戦して飾りつけをしていきます。

(すみれさんみんなで)

〇〇を使ってクリスマスツリーのステンドグラス作りに挑戦します。